

ABSTRAK

Perilaku Menyimpang Kebiasaan Merokok pada Anak Usia Sekolah Dasar di SD N 13 Kapalo Koto Kecamatan Pauh Kota Padang

Oleh: Gina Prima Mulya

Penelitian ini dilatar belakangi oleh apa faktor-faktor penyebab terjadinya perilaku menyimpang kebiasaan merokok pada anak usia sekolah dasar. Serta juga melihat apa upaya dari sekolah dan keluarga dalam menanggulangi perilaku menyimpang kebiasaan merokok pada anak usia sekolah dasar di SDN 13 Kapalo Koto Kecamatan Pauh Kota Padang.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data secara observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Sedangkan sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder dengan menggunakan teknik triangulasi sumber untuk menguji keabsahan data yang didapatkan. Informan dalam penelitian ini adalah 20 orang, 8 orang guru, 7 orang tua, dan 5 orang siswa SDN 13 Kapalo Koto Kecamatan Pauh Kota Padang.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa perilaku menyimpang kebiasaan merokok pada anak usia sekolah dasar disebabkan oleh beberapa faktor yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Pada faktor internal terbagi dua yaitu krisis identitas dan kontrol diri yang lemah. Sedangkan faktor eksternal ada tiga faktor yakni keutuhan keluarga, teman sebaya yang kurang baik, dan komunitas atau lingkungan tempat tinggal yang kurang baik. Selain itu dari faktor-faktor yang menyebabkan anak usia sekolah dasar melakukan perilaku menyimpang kebiasaan merokok adanya upaya yang dilakukan sekolah dan keluarga. Upaya yang dilakukan sekolah yaitu pembuatan dan sosialisasi tata tertib kepada siswa baru dan orang tua siswa, melakukan pendekatan secara personal, dan menjelaskan dampak negatif yang akan diterima apabila berperilaku menyimpang. Serta upaya yang dilakukan keluarga yakni memberikan sanksi ringan pada anak ketika dirumah, membatasi pergaulan anak, dan memberikan teguran untuk perilaku menyimpang. Dari penelitian tersebut dapat peneliti menyimpulkan bahwa untuk mengurangi perilaku menyimpang kebiasaan merokok pada anak usia sekolah dasar pihak sekolah dan keluarga harus memperhatikan dan membimbing dalam mendidik anak.

Kata Kunci: Perilaku Menyimpang